



**Nombre de alumnos: Yeison Morales  
Garcia**

**Nombre del profesor: Maria de los  
Angeles Venegas**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: Exposición.  
Retroalimentación**

**Materia: medicina comunitaria.**

**Grado: 9**

**Grupo: "B"**

M  
E  
D  
I  
C  
I  
N  
A  
S  
O  
C  
I  
A  
L

Higia representaba la salud el estar bien.

Hipócrates que las enfermedades eran una manifestaron de la vida del organismo y que a todas las enfermedades tenían una causa natural.

Plantón consideraba que la salud y la enfermedad determinadas por un principio y no material.

En la edad media creían que la enfermedad eran la ira de dios y los demonios ya que en ese entonces estaban bajo las creencias de la iglesia católica.

El primer reglamento de los hospitales fue que con las inspecciones de médicos, marinos y boticarios.

En ese tiempo las normas de los hospitales eran más estrictas ya que el precio del hombre aumenta cada vez más.

Los hospitales se crearon en la edad media, los hospitales se crearon para los pobres no para los enfermos ya que los pobres necesitaban un refugio pero al igual era algo peligroso ya que podían contagiarse de enfermedades

Así surgió nuevas enfermedades como sarampión neumonía, viruela, tuberculosis y cólera.



Medicina social surgió en Francia en 1848 y su historia fue creada en tiempos de pobreza y aspiraciones sociales

A partir de su creación fue utilizada muy pocas veces sino hasta un siglo después, esto no quiere decir que no había importantes trabajos que entrelazaban las enfermedades con la situación social.

Con la salud pública, la epidemiología, en particular con la epidemiología social, la antropología médica, la administración de servicios de salud, la seguridad social, la salud del trabajo, la patología social, la sociología médica y la economía de la salud, por sólo mencionar algunas disciplinas de la salud social.

El proyecto social es un funcionalismo para evitar defunción del problema generado por el conflicto o interés.

La medicina social han contribuido aumentar la prevalencia de los trastornos con el factor epidemiológico. Se han extendido la medicación de las sociedad contemporánea.

Ha variado considerablemente la dependencia entre inversiones de recursos para la salud pública y mejoramiento de los indicadores de la salud social. Se ha enlentecido considerablemente el mejoramiento con la calidad de vida.

La medicina social tiene que profundizar su protagonismo y eficiencia practica he impulsar la profilaxis social para alcanzar los resultados.

También la medicina social tiene que acrecentar su papel en la formación teórico-práctica de los profesionales y técnicos de la salud y contribuir junto a la historia de la medicina y la ética médica a lograr médicos no sólo más instruidos.

La salud publica esta obligada a la de hacer su contribución al ideal socialista, humano y democrático.

Los componentes de la ciencia auxiliar de la salud son. Protección de la salud, promoción de la salud y restauración de la salud

La diferenciación individual de las acciones médicas humaniza el proceder y contribuye decididamente a liquidar los enfoques burocráticos y estandarizados.

El sistema social de protección incluye hospitales, policlínicos, médicos y enfermeras he igual incluye la práctica de algún deporte, la protección del medio ambiente y la educación.

Los profesionales implicados en la salud son las enfermeras y enfermeros especialista en la salud comunitaria, auxiliares de la enfermería y médicos especialistas en la medicina humana y medicina preventiva y publica

Salud pública es encargada de la disciplina y la protección de la salud de la población humana.

Es una ciencia de carácter multidisciplinario, ya que utiliza los conocimientos de otras ramas del conocimiento como las ciencias biológicas, conductuales, sanitarias y sociales.

Estadística nos permite conocer datos numéricos sobre los aspectos de natalidad, mortalidad y crecimiento de la población.

La administración nos permite conocer los recursos con los que se cuenta para llegar a cabo los programas de salud desde los recursos humanos.

Pedagogía es la enseñanza esto quiere decir que el médico hace las actividades de un docente o maestro se refiere a la educación de la salud.

Demografía es el crecimiento de la población es un aspecto importante ya que es la ayuda de la salud pública.

Por lo tanto no se refiere únicamente al número de habitantes, sino también a los aspectos de urbanización.

E  
N  
F  
E  
R  
M  
E  
D  
A  
D  
E  
S  
T  
R  
A  
S  
M  
I  
T  
E  
B  
L  
E  
S  
Y  
N

Las enfermedades no transmisibles son la que causa mayor muerte por ejemplo la diabetes, cardiovascular, cáncer, enfermedades pulmonares crónicas

Los objetivos es elevar la prioridad acordada a las enfermedades no transmisibles en el marco de las actividades de desarrollo en los planos mundial y nacional.

Alrededor de 6 millones de personas mueren a causa por el tabaquismo informa que para el año 2030 serán 7.5 millones de muertes.

El sedentarismo son 3.2 de personas mueren cada año.

El nocivo consumo de alcohol mueren 2.3 de personas por año.

La hipertensión son 7.5 millones de muertes por año.

La hipercolesterolemia son 2.5 millones de personas que mueren por año.

Fomentar intervenciones que reduzcan los principales factores de riesgo comunes modificables: consumo de tabaco, dieta malsana, inactividad física y uso nocivo del alcohol.

Realizar un seguimiento de las enfermedades no transmisibles y sus determinantes y evaluar los progresos en los ámbitos nacional, regional y mundial.

Las enfermedades que causan el tabaquismo son cáncer de pulmón y enfermedades respiratorias crónicas.

La gripe es un problema de salud que tiene su mayor impacto en los grupos de población más vulnerables, como ancianos y enfermos crónicos, a los que produce una gran cantidad de complicaciones.

Mientras en cólera mato 324,000 personas. La fiebre amarilla murieron 2,541 personas y la peste negra se infectaron 824 y murieron 531 de personas.

México reporta epidemias con las siguientes enfermedades cólera tétanos, rabia, dengue, pulidísimo, fiebre amarilla, peste etc.

La prevención primaria son las analíticas rutinas de salud en los centro de salud por ejemplo las mamografías es donde las mujeres se pueden detectar el cáncer y tratamientos en la primera fase de las enfermedades

La prevención terciaria si no se pudo prevenir la enfermedad y que provoca daños invencibles esto significa llegar al paciente en su mínimo expresión

Las acciones que se realizan en los diferentes niveles de prevención están cambiando  
Significativamente gracias al impacto de las nuevas tecnologías de la información y las comunicaciones.

Las actividades preventivas se clasifican en 3 niveles prevención primaria son medidas para evitar una enfermedad, estrategia de las enfermedades es para prohibir o disminuir el consumo de un factor nocivo y medidas orientadas para evitar la aparición de una enfermedad o riesgos de salud.

La prevención secundaria, el diagnóstico temprano, la captación oportuna y el Tratamiento adecuado, son esenciales para el control de la enfermedad.

La APS no es atención de segunda clase destinada a comunidades vulnerables Socioeconómicamente, sino que es una estrategia dirigida a todos los sectores sociales sin distinción.

Las infecciones oportunistas solo afectaban a los seres humanos de un sistema de defensas adecuados

Pero más grave aún fue el descubrimiento de la transmisión de la enfermedad por vía sexual entre parejas heterosexuales, siendo la mujer más susceptible de adquirir la infección que el propio hombre.

Los valores son los principios sociales, objetivos o estándares apoyados o aceptados por un individuo, clase o sociedad

. La enfermedad que ocurrió a finales del siglo xx cobro con rapidez la fama de ser una enfermedad de pervertidos, promiscuos y drogadictos, para muchos eran el castigo divino que a su juicio debería tener todos aquellos individuos con conducta sexuales anormales.

Tiempo después, quedó claro que la transmisión de la enfermedad sólo ocurría por tres mecanismos: relaciones sexuales, inyección de agujas contaminadas con sangre de una persona infectada y la transmisión materna fetal.

R  
E  
S  
P  
U  
E  
S  
T  
A  
  
S  
O  
C  
I  
A  
L  
A  
  
L  
A  
  
P  
R  
O  
B  
L  
E  
M  
A  
  
T  
I  
C  
A  
  
D  
E  
  
L  
A  
  
S  
A  
L  
U  
D

El fenómeno A contribuido a satisfacer una demanda de la población se refleja un defecto de presentación de servicios la salud publica incluyendo el diferimiento lista de espera.

Dado que la mayoría de los mexicanos están afiliados a algún sistema de salud, el bajo gasto público implica racionamiento de los servicios.

En 2013 el país registró la mayor mortalidad materno-infantil, así como tasas elevadas de muertes por enfermedades crónicas.

Los retos del sistema nacional de salud son considerables tanto en el sector privado como en el público.

Diabetes mellitus en México mueren alrededor de 75 mil personas a consecuencias de diabetes.  
Sobre peso y obedecida el 68 por ciento de la población sufren de obesidad mayor de los 20.  
Hipertensión arterial, cáncer servicio uterino son otros casos que provocan la muerte.

Niveles de evaluación de la calidad en el campo de la salud La calidad de la atención médica es producto de la interacción que guardan los requisitos legales

La calidad de la atención a la salud en México la situación de la estructura, proceso y resultado, que permite identificar fortalezas y debilidades en la prestación de la atención médica con que cuenta la población.

p

Podíamos decir que la primera urdes de la humanidad fueron que azoto fueron la a peste

La a peste se llegó a considerar la cual mantenía a la población en números estables a través de los siglos.

Estos elementos planeaba el desafío a la profesión médica en su visión de garantizar la calidad de la asistencia sanitaria.

El primero la medición para determinar si el gobierno ha definido con presión las políticas y estándares de calidad.  
El segundo desarrolla la evolución del grado de satisfacción de los usuarios para mejorar la calidad de servicios.  
El tercero la implantación de sistemas de gestión y la tecnología.  
El cuarto analiza la vinculación en asesoría y apoyo técnico.

Los criterios evalúan las normas y clasifican diferentes acciones.  
La evolución de la estructura se concentra en el marco en el cual se encuentra el apoyo de la institución de salud.

La calidad de servicios es hablar de servicios de atención médica es identificar a la policía política sin duda alguna eso ayudaba aún identificar a los seres humanos.  
La publicidad por su parte ayudara a recoser los recursos humanos, materiales y financiero.